

Entretelones

Universidad de Cambridge abre “casa” en Vitacura —la primera en América Latina— y organiza evento para marzo

Ubicada en Francisco de Aguirre 3590, en Vitacura, la “Casa de Cambridge en Chile” espera ser lugar de eventos y relacionamiento empresarial para los miembros de la Cambridge Business Association (CBA), y donde confluyan de negocios, *cowork* y mentorías.

“Los negocios se arman en confianza”, comenta Guillermo Ramírez, presidente de la CBA. De hecho, ya han surgido cinco negocios solo en 2024, y entre ellos destaca el Galpón Alonso, bar y restaurante en Alonso de Córdova, que levantó cerca de US\$ 2 millones entre miembros de la CBA que se asociaron.

Otro ejemplo es la *fintech* Xpendit, que tiene entre sus fundadores a Felipe Puntarelli, también cofundador de Xepelin, donde varios miembros invirtieron en el proyecto bajo un modelo similar al de un inversionista ángel. De hecho, sostiene que entre las unidades que CBA lanzará a corto plazo está la creación de un fon-

do con el cual invertir en empresas.

Este jueves inauguraron su sede, la primera de su tipo en América Latina, diseñada como punto de encuentro para inversionistas y ejecutivos miembros de la CBA. Hoy suman unos 250 en Chile, entre los que se cuentan la emprendedora y empresaria Alejandra Mustakis; Janet Awad, directora de Concha y Toro; Luis Garcés, exvicepresidente de Samsung; Rodrigo Irrázabal, director ejecutivo de Mok, entre otros.

Los socios pagan una membresía de 20 UF mensuales. Pablo Riccheri, global *managing partner* de CBA, explica que en la mayoría de los casos es financiado por empresas. La membresía incluye la posibilidad de ser parte de un directorio entre pares y reuniones donde nacen oportunidades de negocio, como levantamiento de capital o colaboración mutua. Principalmente, los empresarios llegan en busca de asesoramiento y consejos, comenta Ramírez, y en

otros casos se suman a viajes o reuniones convocados por exalumnos de Cambridge, que son parte de la red sin ser miembros. Tal es el caso de Christoph Schiess, del Grupo Tánica; Leonidas Montes, del CEP; Ximena Fuentes, embajadora de Chile en Londres, o el ministro de Hacienda, Mario Marcel, por ejemplo.

Cambridge Business Association es un *spin-off* de la escuela de negocios de esta universidad, que nació en 2018. Si bien son una organización autofinanciada, es auditada por Cambridge, y se ha constituido también como un enlace con la universidad, pues CBA congrega a la Society de Cambridge, esto es, los cerca de 330 *alumni* de la institución en Chile.

La Escuela de Negocios de Cambridge realizará un evento en Chile en marzo, y solicitó a CBA organizar su jornada en Santiago, con el fin de reforzar lazos y explicar oportunidades de colaboración.



Casa Matriz de Cambridge Business Association.